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Gruppo MTB Pedalando 

Associazione Sportiva Dilettantistica 
Verbale del Consiglio Direttivo del 17 maggio 2016 

 

L’anno duemilasedici, il giorno 17 del mese di Maggio, si è tenuto, per via telematica, il Consiglio Direttivo 
dell’Associazione  Sportiva  Dilettantistica  “Gruppo  MTB  Pedalando”,  chiamato  a  deliberare  sul  seguente 
Ordine del Giorno: 

1. Eventuale  abolizione  del  premio  di  fine  anno  (capo  di  abbigliamento  di  fascia  alta)  destinato  ai 
membri del CD. 

2. Eventuale abolizione dell’iscrizione gratuita all’Associazione per i membri del CD. 
3. Criteri da adottare per eventuale rimborso spese per i soci che organizzano eventi sportivi particolari. 
4. Gemellaggio con il “GRUPPO SPORTIVO AVIS GUALDO TADINO”.  

5. Varie ed eventuali 

 

Mediante  apposito  thread  aperto  sul  sito  nella  sezione  riservata  ai  soci  è  stata  offerta  la  possibilità  ai 
medesimi di partecipare al dibattito, pur senza diritto di voto. 
Sono intervenuti Mauro Di Michele, Fabio Bartiloro, Nicola Vezzaro, Marco Cilione, Giampiero Casu, Marco 

Liberi, Giuseppe De Carolis, Claudio Nichele, Roberto Cosci e Mario Baliviera. 
 
Il Consiglio Direttivo ha registrato i pareri e le indicazioni ricevute e, anche sulla base dei contributi ricevuti, 

il  Vice  Presidente  Marcello  Procaccini,  i  Consiglieri  Gianluca  Castaldo,  Stefano  Del  Roscio,  Daniela 
Errichiello,  Stefano  Ferri  Ferretti,  Tonino  Gaudio,  Pasqualino  Gerlando,  Antonio  Grassi,  Fabio  Manzo  e 
Stefano Zonetti, hanno risposto ai quesiti proposti via mail dal Presidente dell’associazione Carlo Carletti.:  

 
Si è giunti quindi alle seguenti conclusioni 
 

Punto n. 1:  Eventuale abolizione del premio di fine anno (capo di abbigliamento di fascia alta) destinato 
ai membri del CD. 
Con nove voti a favore e due contrari il Consiglio Direttivo ha deliberato l’abolizione del premio di fine anno 

destinato ai membri del CD. 
 
Punto n. 2: Eventuale abolizione dell’iscrizione gratuita all’Associazione per i membri del CD. 

Su questo punto sono stati espressi sei voti a favore del mantenimento dell’iscrizione gratuita per i membri 
del CD, quattro voti contrari e un astenuto. 
Rimane quindi in vigore la previsione dell’iscrizione gratuita per i membri del CD. 

 
Punto n. 3: Criteri da adottare per eventuale  rimborso  spese per  i  soci  che organizzano eventi  sportivi 

particolari. 
Su questa materia il Consiglio Direttivo ha deliberato come segue. 

− Sono stati espressi sette voti a favore di un rimborso spese definito a discrezione dei membri del CD 

che, a fronte della richiesta del socio, decideranno di volta in volta. 
− Sono stati espressi  tre voti per  la previsione di un  rimborso spese  forfettario  (cifra da  stabilire di 

volta in volta, in funzione della complessità dell’evento). 

− Infine è stato espresso un voto contro la possibilità del rimborso spese. 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Pertanto  il Consiglio Direttivo, a maggioranza, ha deciso di adottare  il seguente criterio:  il  rimborso spese 

sarà definito a discrezione del CD che, a fronte della richiesta del socio, delibererà di volta in volta. 
 
Punto n. 4: Gemellaggio con il “GRUPPO SPORTIVO AVIS GUALDO TADINO”. 

Il Consiglio all’unanimità ha approvato il gemellaggio con il “Gruppo Sportivo  AVIS Gualdo Tadino” 
 
Punto n. 5: eventuali e varie. 

Sono  stati  segnalati  i  seguenti  argomenti  da  discutere  e  sui  quali  deliberare  nelle  prossime  riunioni  del 
Consiglio direttivo. 

− Obbligatorietà  o  meno  della  divisa  nelle  uscite  ufficiali/gare.  Su  questo  punto  i  soci  che  hanno 

partecipato  alla  discussione  telematica  hanno  mostrato,  per  la  maggior  parte,  un  orientamento 
favorevole  alla  obbligatorietà  negli  eventi  esterni  al  gruppo  (gare,  raduni,  ecc.)  e  alla  massima 
libertà nelle uscite sociali; 

− Rifacimento del regolamento per le uscite; 
− Istituzione di un magazzino di maglie sociali con la disponibilità di tutte le taglie a prezzo contenuto; 
− Stipulare una convenzione per favorire il noleggio di bici per gli aspiranti soci; 

− Promuovere la formazione di maestri di mtb e guide di Pedalando; 
− Ipotizzare  un  cambiamento  del  nome  dell’associazione  in modo  da  renderlo  più  coerente  con  le 

attività attualmente svolte dal gruppo. 

 
 
    Il Presidente                           Il Segretario 

(f.to Carlo Carletti)            (f.to Stefano Ferri Ferretti) 


